

Jean-Pierre Sueur élabore «l'équation Pathé»

Le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur indique, dans un communiqué du 15 mars, que le groupe Pathé s'apprête à racheter «de manière imminente» au groupe Unibail le complexe cinématographique de la Place d'Arc à Orléans. «L'équation serait simple», dit-il un brin inquiet du monopole qui se profilerait alors, «Pathé + Pathé + Pathé = Pathé». «Je sais que UGC veut se séparer du cinéma mais je pense que c'est très politique», commente sobrement Christian Houssack, gérant des multiplexes Pathé à Orléans. Contacté par téléphone, le groupe Pathé Europalaces n'a pas donné suite.